

Warum EVG-Listen wählen?

Wir wollen Arbeitszeit, die zu den Menschen passt!

Selbstbestimmt soll sie nach Möglichkeit sein, die Arbeitszeit, um Raum für persönliche Interessen zu haben. Diesen Wunsch äußern viele Kolleginnen und Kollegen; auch jene, die nicht Gewerkschaftsmitglied in der EVG sind. Mit unserer zukunftsweisenden und innovativen Tarifpolitik schaffen wir es als EVG – zusammen mit unseren engagierten Betriebsrätinnen und Betriebsräten – solche Vorstellungen ein Stück weit in die Tat umzusetzen.

Drei arbeitszeitpolitische Ziele stehen dabei für uns im Mittelpunkt: Belastungsreduzierung, Planungssicherheit, Arbeitszeitsouveränität

Für uns ist klar: wer arbeitet weiß selbst am besten, welches Arbeitszeitmodell persönlich am besten passt. EVG Betriebsräte und Betriebsrätinnen setzen insofern Arbeitszeitmodelle mit Wahlmöglichkeiten um!

Die Betriebsrät:innen der EVG stehen für eine Arbeitszeitpolitik der Vielfalt. Deshalb bei der Betriebsratswahl am 10. bis 12. Mai 2022 die EVG-Liste mit dem Stichwort "Mitbestimmen – Mitgestalten – Mit uns" wählen.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org

